

Pourquoi je répondrais au sondage MADA ?

Parce que vous êtes ceux et celles directement concernés par la démarche MADA; les aînés de la Municipalité d'Ange-Gardien. En complétant le sondage qui sera distribué par la Municipalité dans les prochaines semaines, vous avez la possibilité de vous exprimer et de partager vos expériences, avant que les décisions soient prises.

La politique des aînés d'Ange-Gardien et son plan d'action doivent refléter les besoins de sa population. Ils doivent inclure les moyens qui amélioreront la vie des citoyens vieillissant de la Municipalité. Vous êtes l'expert de votre vie et votre opinion compte. C'est le moment de vous impliquer dans le processus menant aux changements qui amélioreront votre quotidien. Qu'est-ce qui devrait y avoir comme activité de loisir pour les personnes plus âgées dans la Municipalité ? Quel est votre plus grand défi depuis que vous êtes âgé de plus de 65 ans ? Comment amélioreriez-vous votre Municipalité ? Vous avez des réponses et nous avons des questions.

Le processus est confidentiel, il ne sera pas possible de vous identifier. Vous pouvez faire entendre votre voix en toute confiance. Plusieurs endroits pour déposer le document complété seront identifiés dans des lieux publics que vous fréquentez.

Plus grande sera la participation au sondage, plus près de votre réalité sera la première politique aîné d'Ange-Gardien. Encouragez vos amis et vos voisins âgés de plus de 65 ans à répondre aux questions. Faites entendre votre parole. Cela vous concerne.

Suivez l'évolution de la démarche MADA en consultant chaque mois votre bulletin municipal, le Gardangeois ou visitez le site internet de la Municipalité.

Nancy Martel, chargée de projet MADA Municipalité d'Ange-Gardien
Tél. 514-430-0694
Courriel : Mada@municipalite.ange-gardien.qc.ca